

ほけんだより6月^{がつ}

家庭数

令和6年6月5日 桜町小学校 保健室

5月はインフルエンザの流行により、学級閉鎖をしたところもありました。お休みは少なくなりましたが、発熱による欠席者もまだみられます。規則正しい生活をする、手洗いうがいをするなど引き続き感染症予防に努め、元気に過ごしましょう。

6月の保健目標 歯を大切にしよう

6月4日～10日は
歯と口の健康週間

5月に歯科健診がありました。自分の歯の状態はどうか。むし歯があった人は、早めに治療するとともに、生活習慣や歯みがきの仕方を見直して、新しいむし歯をつくらないように気をつけましょう。むし歯がなかった人も、毎日歯みがきを続け、健康な歯を保つように努力しましょう。定期的にかかりつけ歯科医の健診を受けることも大切です。

5月の歯科健診の結果

- ❖ むし歯があった人・・・35人
- ❖ 要注意乳歯があった人・・・14人
- ❖ CO（むし歯になりそうな歯）があった人・・・2人

1本、1本、みがいてあげよう。



まだ歯医者さんに行っていない人は、早めに受診をお願いします

おめでとう!! キラリさくらっ子

歯と口の健康に関する意識の向上を目指して、本校では「歯・口の健康に関する図画・ポスター」と「歯・口の健康啓発標語」に取り組みました。代表者を川口市のコンクールに出品した結果、下記の児童が入賞しました。おめでとうございます。

★川口市 歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール

特選



入選



素敵な作品を
ありがとうございました

特選作品は、県のコンクールに推薦されます。

★川口市 歯・口の健康啓発標語コンクール

特選

『はをみがき 口も気もちも 晴れやかに』

入選

『外出後の うがいだけでも 口のおうえん』

第1回 学校保健委員会

6月1日（土）に、第1回学校保健委員会を行いました。

今回は、5年生を対象に『歯と自分をみがこう～「全国小学生歯みがき大会に参加しよう～』をテーマに行いました。

DVDを見ながら歯並びにあわせた歯のみがき方や歯肉炎の原因と予防方法、デンタルフロスの使い方などについて学習しました。家でも歯ブラシとデンタルフロスを使って、みがき残しがないように歯をみがきましょう。



夏場の服装に気をつけよう

暑くなってきたためか、胸元や背中が大きく見える服、肩やお腹を出したスタイルの服装で登校する児童を見かけます。肌を多く出した服装は、紫外線や虫刺されの害だけでなく不審者対策の面でもとても気になります。

学校には、学習や活動がしやすい安全安心な服装で登校するように、ご理解とご配慮をお願いします。



6月の教育相談について

○鳩ヶ谷中学校相談室

来校日 6月11日（火）

相談時間 9：40～11：35

7月の来校予定日 7月9日（火）

○スクールカウンセラー

来校日 6月28日（金）

相談時間 10：30～15：55

7月の来校予定日 7月26日（金）

- ・相談（面談）をご希望の方は、希望日の3日前までに右記の【申込フォーム】又は電話でお申し込みください。
- ・日程の決定については、相談日の前日までに、電話又はお手紙で保護者の方にお知らせします。